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INSTITUTO POLITECNICO DE SANTAREM

CONSELHO GERAL

ATA N2 2/2021

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mu e vinte e urn, pelas quinze horas, em modelo
de funcionamento misto, no Auditório da ESGTS/lPSantarém e em sistema de
videoconferência (Sessäo Colibri/Zoom D 733 489 5845, link: https://videoconf
colibri.zoom.us/j/7334895845 ), o Presidente do Conseiho Geral, Engenheiro HermInio
Martinho, verificada a existência de quorum, deu inIcio a reunio ordinária do Orgào corn a
seguinte Ordem de Trabaihos (CT):

Ponto 1 - Aprovaçâo da Ata 1-2021 da reuniâo ordinária de 18 marco 2021 (ja aprovada em

minuta);

Ponto 2 - lnformacöes;

Ponto 3 - Apreciação do Relatório anual das atividades do IPSantarém, ao abrigo das alIneas

f) e h) do n.2 1 do Artigo 15.2 dos Estatutos do IPSantarém e aprovaço das contas anuais

consolidadas, acompanhadas do parecer do Fiscal Unico.

Estiverarn presentes presencialmente no Auditório da ESGTS ou via Colibri/Zoom os

Conselheiros: Eng. Hermmnio Martinho, Prof.! Teresa Bento, Prof.! Cristina Novo, Prof.! Teresa

Serrano (via colibri/zoom), Prof.! Sandra Oliveira (via colibri/zoom), Prof. João Sarnartinho,

Prof. Mario Silva, Prof.! Maria ioào Cardona, Prof. Jorge Maria (via colibri/zoom), Prof.!

Fernanda Pires, Prof! Maria Regina Ferreira, Prof! Maria José Diogo (via colibri/zoom), Eng.2

AntOnio Campos (via colibri/zoom) e Eng. Nelson Baltazar (via colibri/zoom). (ANEXO 1).

0 ProfessorJoo Moutäo esteve presente na qualidade de Presidente do Instituto Politécnico

de Santa rem.

Näo cornpareceram a reunio, tendo justificado, a Dr.! Maria de Fatima Matos, o Dr. AntOnio

Filipe, o Professor Manuel Santana Castilho e a Dr.! Maria Salomé Rafael. (ANEXOS 2,3 e 4)
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INSTITUTO POLITECNICO DE SANTAREM

o Presidente do Conseiho Geral, Eng. HermInio Martinho, verificada a existência de quorum

deliberativo, deu inIcio a reunião informando que esta reuniào do Conselho Geral, funcionará

em modelo misto, presencial no Auditório e em modelo de videoconferência.

o Secretário do Conseiho Geral, Professor Joäo Samartinho, informou ter recebido solicitacäo

do Senhor Presidente do Instituto no sentido de se incluir na OT um ponto 4 - Outros assuntos

no sentido de dar resposta a sua solicitaço que se transcreve:

Peço que leve a consideracáo dos conseiheiros esta proposta:

“0 Presidente do Instituto Politécnico de San tarém vern, no qualidade de dirigente mOxirno da

Instituicáo, agradecer publicarnente 005 membros externos do Conseiho Geral,

designadamente a seu empenho, dedicacáo o enriquecirnento trazido por elernentos oriundos

de várias e multifacetadas areas do saber nurn mornento particularmente dif/cil e de elevada

exigência da vida do instituto.
Assim, e parque considera de elernentar justica submete aos presentes urn voto de

reconhecirnento do atividade desenvolvida pelos Senhores Conselheiros

- Antonio Manuel de Campos
— AntOnio Filipe Gaiáo Rodrigues
- Fonseca Ferreira
- Francisco Madelino
- HerrnInio Martinho
— Manuel Henrique San tana Castilho
— Maria Salorné da Con ceiçáo Rafael
— Nelson Madeira Baltazar

Joäo Moutáo
Presiden te
>>

Por indicaco do Senhor Presidente do Conseiho Geral foi colocado a votaçào a aceitacäo

pelos Conseiheiros de inclusäo de ponto 4 - Outros Assunto na Ordem de Trabalhos.

A inclusäo do ponto 4— Outros assuntos na Ordem de Trabaihos foi aprovada por unanirnidade

corn os votos dos Conseiheiros: Eng. HermInio Martinho, Prof. Teresa Bento, Prof. Teresa

Serrano (via colibri/zoom), Prof. Sandra Oliveira (via colibri/zoorn), Prof. Joào Samartinho,

Prof. Mario Silva, Prof. Jorge Maria (via colibri/zoom), Prof. Fernanda Pires, Prof Maria

Regina Ferreira, Prof Maria José Diogo (via colibri/zoom), Eng.2 AntOnio Campos (via

colibri/zoom) e Eng. Nelson Baltazar (via colibri/zoom).

IjPsaritarém]
rmno POUTQCO DE EAHIAREU
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Desta forma a Ordern de Trabaihos da presente reuniäo passou a ser:

Ponto 1 - Aprovaco da Ata 1-2021 da reuniâo ordinária de 18 marco 2021 (jà aprovada em

minuta);

Ponto 2 - lnformacöes;

Ponto 3 - Apreciaço do Relatório anual das atividades do IPSantarém, ao abrigo das alIneas

f) e h) do n.9 1 do Artigo 15. dos Estatutos do IPSantarém e aprovaçäo das contas anuais

consolidadas, acompanhadas do parecer do Fiscal Unico;

Ponto 4 — Outros assuntos.

Entrou-se de irnediato no ponto urn da Ordem de Trabalhos.

Ponto 1 - Aprovaçâo da Ata 1-2021 da reunio ordinária de 18 marco 2021 (ja aprovada em

minuta)

Foi lida e aprovada por unanirnidade a Ata 1-2021 da reuniäo ordinária de 18 de marco de
2021.

Votararn favoraveirnente os Conseiheiro: Eng. HerrnInio Martinho, Prof. Teresa Bento, Prof.
Cristina Novo, Prof. Teresa Serrano (via colibri/zoorn), Prof. Sandra Oliveira (via
colibri/zoom), Prof. Joào Samartinho, Prof. Mario Silva, Prof. Fernanda Pires, Prof Maria
Regina Ferreira, Prof Maria José Diogo (via colibri/zoom), Eng.2 Antonio Carnpos (via
colibri/zoom) e Eng. Nelson Baltazar (via colibri/zoorn)

Ponto 2 da OT — lnformaçoes

0 Presidente do Instituto Politécnico de Santarém, Professor Joäo Moutào, transmitiu as

seguintes informaçöes:

1. A Comissäo Eleitoral remeteu o processo eleitoral, no dia 03 dejunho de 2021, para
efeitos de homologaçäo. Nào tendo sido apresentado qualquer recurso dos resultados
apurados, o processo encontra-se se concluido e os resultados homologados;

liPsantc’rém]
lSTflUTO P JTQdICQ PE SANTARf,4
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2. 0 Ministério dos Finanças, através do Despacho n.9 673/2021/SEO, de 16 dejunho,

do Secretária de Estado do Orcamento, autorizou a transferência para o instituto

Politécnico de San tarém, da datacáo orçamentai para a construção da residência para

estudantes da Escola Superior de Desporto de Rio Maior. Esta Residência de Estudantes

iró disponibilizar 100 camas e tern uma órea bruta de construçáo de 2.133,35 m2, cujo

inIcio decorrerá no presente ano.

3. Os Programas ((Impu/so Jovens STEAM)) e ((Impulso Adultos>, no ârnbito do Piano

Nacional de Recuperacáo e Resiliência (PRR), forarn apresentados esta segunda-feira,

dia 21 dejunho, no Teatro Thalia, em Lisboa, corn a participaçáo do Primeiro Ministro,

Antonio Costa;

4. Dia 24 de lu/ho serO Iancado no IPSantarérn a prirneira p/ataforma de ensino

superior, cons tituIda par 4 Politécnicos (Leiria, Santarérn, Setübal e Tomar). Esta

plataforma visa dar resposta 0 necessidade de criar oferta formativa de Ensino

Superior (CTeSP e POs-Graduaçöes) numa macro-regiáo corn escassa ou inexistente

oferta de ensino superior pOblico: Amadora, Arruda dos Vinhos, Loures, Mafra,

Odivelas, Sintra, Torres Vedras, Vila Franca de Xira, numa populacáo de cerca de 1,3

mi/hoes de pessoas. CriaçOo de oferta de ensino superior de proximidade, em resposta

Os necessidades dos territOrios, bern coma do qualificacáo e inclusáo das pessoas, de

form a a responder aos problemas criados pela pan demia estO previsto no PRR, através

de urna estratégia assente na construçáo de parcerias, em estreita articulaçOo corn as

autarquias, empresos, agruparnentos de escolas, esco/as profissionais. A oferta inicial

desta plataforma é de cerca de 35 cursos nos 8 concelhos identificados, corn um

potencial de cerca de 875 estudantes neste prirneiro ano, escaiOvel nos prOximos anos,

envolvirnento de mais de 3 centenas de empresas e demais organizacOes. As areas

prioritárias de intervençdo são: TICE, indástria quImica, conservaçOo e restauro,

turismo e desporto;

5. Considerando a necessidade de elaboracáo e submissOo em Juiho do reiatOrio de

follow up para a A3Es re/a tivo ao processo de irnplementacáo do sistema de garantia

da qualidade, terá in/do corn o apoio da SINASE urn processo de auto-avaliaçáo corn

base no CAF —Common Assessment Framework e EFQM — European Foundation for

Quality Management. Para este processo de autoavaliaçáo serão mobilizados os atuals

gestores de processo que contaráo corn um elemento adicional escoihido por si e

envolvendo todas as unidades orgOnicas. 0 percurso proposto implicarO urn olhar

abrangente a politico da Qualidade e sistema em vigor, em simultâneo corn a

operaciona/izacáo das melhorias, através das metodologias e instrurnentos de gestáo,

e cam a concecáo e demonstraçáo de evidencias face aos resultados, potenciando a

apreciação nos processos de reconhecirnento externo a obter: A3Es — certificaçáo do

sisterna interno de garantia da qualidade, PEF — Effective CAF User e Validated by

EFQM e certificacáo /550;

6. Iniciar-se-á em breve o processo de implernentação do rebranding da rnarca

Politécnico de Santarérn. 0 manual de normas da nova marco que ira acornpanhar os

rnateriois para garantir a implementacOo correta em todos as segmentos ficarO
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disponIvel no SIGGQ na area interna do GDOC e será também enviado para todas as
UO. 0 processo de implementaçào dos novas plataformas de comunicação e sites do
IPSantarém 16 incluirá esta imagem;

João Moutâo
Presiden te
>>

o Presidente do Conselho Geral, Eng. HermInio Martinho, perguntou aos presentes se havia

mais algumas informaçöes a serem transmitidas neste Conseiho.

Não havendo mais inforrnaçoes passou-se ao ponto 3 da Ordem de Trabaihos.

Ponto 3 da OT - Apreciaçâo do Relatório anual das atividades do IPSantarém, ao abrigo das
alIneas f) e h) do n.2 1 do Artigo 15. dos Estatutos cia IPSantarém e aprovacào das contas
anuais consolidadas, acompanhadas do parecer do Fiscal Unico

o Presidente do Instituto Politécnico de Santarém, Professor Joào Mouto, apresentou as
contas anuais consolidadas distribuldas aos Conselheiros em tempo corn o Parecer do Fiscal
Unico. (ANEXOS 3).

o Professor Jorge Maria pediu esclarecimento sobre o parecer do Fiscal Ünico. 0
esciarecirnento foi feito pelo Presidente do Instituto e pela Dr. Slivia Matias, Chefe de Diviso
Financeira do IPSantarém que referiu que “a questào colocada pelo Professor Jorge Maria: a
reserva colocada tern a ver corn aforma corno o relatório de gestãofoi apresentado. A anterior
equipa de auditores sernpre considerou que a relatório estava correto. A nova equipa de
auditores considera que o re/a tório deve ser construldo de outra form a. Não é irnpeditivo da
certificacào dos contas e assim seró elaborado nofuturo”.

Relativarnente a parte do Relatório de Atividades 2020 a Professora Cristina Nova começou
por cumprimentar o Relatório apresentado pela presidência. Nurn segundo aspeto destacou
na página 18 a Tabela 6 — Estudantes Diplornados no IPSantarém, nomeadarnente a
percentagem de concluso dos estudantes de CTESP (40% em 2019/2020) como urn
referencial desafiante e de merecedora atençào da comunidade IPSantarém. Finalmente
referiu a necessidade de incluirmos, no referido relatório, as forrnaçoes realizadas na
Universidade de Santiago em maio e junho de 2020 (formaco a distância do corpo docente)
e respetivas assinaturas de protocolos que as originaram, assirn como a assinatura do
Protocolo do Projeto lnovaço Digital CV, projeto piloto levado a cabo em parceria corn a

Complexo Andaluz — Moinho do Fau — Apartado 279 — 2001-904 SANTAREM

Tel.: 243 309 520 — Fax: 243 309 539 — E-mail: geral@ipsantarem.pt — URL: www.ipsantarem.pt

Mod.61.R0312 Página 5 del



INSTITUTO POLITECNICO DE SANTAREM

Universidade de Santiago e que envolveu quatro Agrupamentos de Escolas da ilha de Santiago

em Cabo Verde.

Colocado a votaçào as contas anuais consolidadas foram aprovadas por unanimidade corn os

votos dos Conselheiros: Eng. Herrnmnio Martinho, Prof. Teresa Bento, Prof. Cristina Novo,

Prof. Teresa Serrano (via colibri/zoom), Prof. Sandra Oliveira (via colibri/zoom), Prof. Joäo

Samartinho, Prof. Mario Silva, Prof. Maria Joào Cardona, Prof. Jorge Maria (via colibri/zoom),

Prof. Fernanda Pires, Prof Maria Regina Ferreira, Prof Maria José Diogo (via colibri/zoom),

Eng.9 Antonio Campos (via colibri/zoom) e Eng. Nelson Baltazar (via colibri/zoom).

Ponto 4 — Outros assuntos

o Presidente do Instituto Politécnico de Santarém, Professor Joào Mouto, apresentou

agradecimento püblico aos Membros Externos do Conselho Geral, que agora cessam funcöes,

nos seguintes termos:

o Presidente do Instituto Politécnico de Santarém vem, na qualidade de dirigente max/mo do

instituiçäo, agradecer publicamente aos membros externos do Conseiho Geral,

designadamente o seu empenho, dedicação o enriquecimento trazido por elementos oriundos

de vórias e multifacetadas areas do saber num momenta particularmente difIcil e de elevada

exigência da vida do Instituto.

Assim, e porque considera de elementar just/ca submete aos presentes urn voto de

reconhecimento da atividade desenvolvida pelos Senhores Conseiheiros

- Antonio Manuel de Campos

—AntOnio Filipe Gaiüo Rodrigues

- Fonseca Ferreira
- Francisco Made//no

- HermInlo Martinho
— Manuel Henrique Santana Castllho

— Maria Salomé do Con ceição Rafael

— Nelson Madeira Baltazar

João Moutdo
Presidente

liPsantarém]
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o Conselho Geral aprovou “o voto de reconhecimento da atividade desenvolvida pelos
Conseiheiros: Antonio Manuel de Campos, Antonio Filipe Gaiäo Rodrigues, Francisco Madelino,
Fonseca Ferreira, HermInio Martin ho, Manuel Henrique Santana Castilho, Maria Salomé da
Conceiçào Rafael e Nelson Madeira Baltazar” por unanimidade. Votaram o voto de
reconhecimento os Conseiheiros. Prof. Teresa Bento, Prof. Cristina Novo, Prof. Teresa
Serrano (via colibri/zoom), Prof. Sandra Oliveira (via colibri/zoom), Prof. Joäo Sarnartinho,
Prof. Mario Silva, Prof. Maria Joo Cardona, Prof. Jorge Maria (via colibri/zoom), Prof.
Fernanda Pires, Prof! Maria Regina Ferreira, Prof Maria José Diogo (via colibri/zoorn).

o Eng. Antonio Campos agradeceu a oportunidade e honra em ter participado no Conseiho
Geral, referiu que foi um mandato muito difIcil devido a fatores como a pandemia da COVID

19, a demissäo do anterior Presidente do Instituto e felicitou o Presidente Joào Moutào pela
forma como tern conduzido a abertura do Politécnico a comunidade exterior.

o Presidente do Instituto Politécnico de Santarém fez urn reconhecimento e agradecimento

aos Membros do Conseiho Geral, docentes, näo-docentes e estudantes, pelo trabaiho
desenvolvido ao longo deste mandato.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conseiho Geral, Eng. HermInio Martinho, deu

por encerrada a reuniào pelas dezasseis horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente

Ata, que depois de lida foi aprovada, por unanimidade, corn os votos dos Conseiheiros: Eng.

HerrnInio Martinho, Prof. Teresa Bento, Prof. Cristina Novo, Prof. Teresa Serrano (via

colibri/zoorn), Prof. Sandra Oliveira (via colibri/zoom), Prof. Joao Sarnartinho, Prof. Mario

Silva, Prof. Maria Joäo Cardona, Prof. Jorge Maria (via colibri/zoom), Prof. Fernanda Pires,

Prof Maria Regina Ferreira, Prof Maria José Diogo (via colibri/zoom), Eng.9 AntOnio Campos

(via colibri/zoom) e Eng. Nelson Baltazar (via colibri/zoorn).

o Presidente

Eng. HermInio Martinho

IiPScrntarém]
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